
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和４年度第 2回加須市人権施策推進審議会 

開催日時 
令和 5年 2月 6日（月） 

午後１時１５分から午後２時１５分まで 

開催場所 加須市保健センター ２階 集団指導室 

議長氏名 馬場弘壽委員 

出席委員 

鈴木君惠委員、髙瀬将史委員、内田親委員、鈴木市郎委員、 

松本勝男委員、駒野治子委員、尾髙幸江委員、馬場弘壽委員、 

藤原彰委員、小沼久義委員、金井恭一委員、青木久永委員、 

髙瀬郁子委員 

欠席委員 古澤志げ子委員、齋藤仁一委員 

会議次第 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 諮問 

４ 議事 

  （１）「加須市人権施策推進基本方針」、「加須市同和行政基本方

針」、「加須市人権教育推進基本方針」の改訂（案）及び

「第３次加須市人権施策実施計画」の策定（案）につい

て 

５ その他 

６ 閉会 

会議資料の名称 

資料１ 「加須市人権施策推進基本方針」等の改訂及び「第３次加須 

市人権施策実施計画」の策定について 

資料２  ①加須市人権施策推進基本方針（改定案） 

資料３  ②加須市同和行政基本方針（改定案） 

資料４ ③加須市人権教育推進基本方針（改定案） 

資料５ ④第３次加須市人権施策実施計画（策提案） 

資料６ 第３次加須市人権施策実施計画事業比較表（案） 

資料７ 加須市人権施策推進審議会条例 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由 － 

傍聴者の数 ０人 



 

説明者の職・氏名 総務部参事兼人権・男女共同参画課長 小泉政代 

事務局職員職・氏名 

総務部長 高橋敦男 

総務部参事兼人権・男女共同参画課長 小泉政代 

人権・男女共同参画課主幹 山﨑美幸 

生涯学習課主幹 松本知之 

人権・男女共同参画課主事 髙階研治 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

司会 １ 開会 

 

本会議につきましては「加須市審議会等の会議の公開及び会議録の

公表に関する要綱」の基準に基づき、公開となっております。また、

会議録を作成し、後日公表となりますことを御報告申し上げます。 

  

馬場会長 ２ 会長あいさつ 

  

角田市長 

 

３ 市長あいさつ 

 

市長・会長 

 

司会 

 

 

 

 

司会 

 

 

 

 

 

 

 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

 

 

 

４ 諮問書手交 

 

誠に恐縮ですが、市長は公務の関係から、ここで退席させていただ

きます。 

 

（市長退席） 

 

５ 議事 

 

本日は審議委員１５名のうち１３名のご出席をいただいております

ので、加須市人権施策推進審議会条例第６条第２項の規定により、過

半数に達しておりますことを報告申し上げます。 

 議事を進めるにあたりましては、条例第６条第１項の規定により、

会長が議長となり進行していただくことになっておりますので、馬場

会長よろしくお願いいたします。 

 

それでは、「加須市人権施策推進基本方針」、「加須市同和行政基本方

針」、「加須市人権教育推進基本方針」の改訂（案）及び「第３次加須

市人権施策実施計画」の策定（案）について、先程、市長から諮問を

受けた議事でございます。 

事務局から説明をお願いします。 
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小泉課長 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

金井委員 

 

 

 

馬場会長（議長） 

 

内田委員 

 

 

 

 

 

小泉課長 

 

 

 

 

 

 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

尾髙委員 

 

 

 

 

（事務局説明） 

 

 ありがとうございました。 

それでは、ただいま御説明いただきました件について、御質疑、御

意見がございましたら、順次御発言願います。 

 

質疑ではなく、お礼になりますが、資料６の表中４３番の事業「子

どもに関する相談」について、以前に事務局に提案した内容が反映さ

れており、この場を借りてお礼申し上げます。 

 

 ありがとうございました。その他、いかがでしょうか。 

 

 資料１（２）基本方針改訂のポイントのところに「現行の基本方針

を踏襲しつつ、社会情勢への対応を図る」、そして「他の関連計画との

整合を図る」とありますが、今回の方針の改訂、計画の策定につきま

しては非常によく反映しているものと存じますので、よろしくお諮り

いただければと思います。 

 

 ありがとうございます。今回の基本方針の改訂、実施計画の策定に

つきましては、まず庁内検討委員会を開催し、その後、１１月に委員

の皆様に改訂・策定についてのご報告をさせていただきました。その

後、政策会議を経て、今回の改訂案及び策定案をご提示することとな

りました。基本となるのは人権施策推進基本方針でございまして、前

回改訂時から大きく変わるものではありませんが、インターネットの

普及や SDGｓの推進等、社会情勢を踏まえた内容となっております。 

 

 ありがとうございました。内田委員からご意見がございましたこと

について、事務局より今回に至るまでのプロセスについてご説明いた

だきました。その他、いかがでしょうか。 

 

 第３次加須市人権施策実施計画２７ページ５番目の事業「高齢者成

年後見制度利用支援事業」について、先だって高齢者成年後見制度は

加須市社会福祉協議会でも対応をするとのお話を伺いました。この表

からでは社会福祉協議会の役割が読み取れないのですが、担当課であ

る高齢介護課との連携はどのようなものになるのでしょうか。 
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小泉課長 

 

尾髙委員 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内田委員 

 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

 

 

馬場会長（議長） 

 

 

 

 

 

 

 

社会福祉協議会や高齢介護課など、担当課に確認をします。 

 

よろしくお願いいたします。 

 

 よろしいでしょうか。 

その他に何か御質疑、御意見のある方はいらっしゃいますか。 

 いらっしゃらないようですので、よろしいでしょうか。 

 では、以上で本日の議事は全て終了いたしました。 

 委員の皆様には多くの助言及び提言をいただき、また、感謝の言葉

もいただきまして、大変ありがとうございました。 

 本日の御意見を踏まえ、当審議会として角田市長からの諮問に対す

る答申をしたいと存じます。 

 答申につきましては、どのような形にいたしましょうか。 

  

 提案になりますが、馬場会長に一任し、今回の意見等を答申書にま

とめていただけたら良いと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 内田委員よりご提案いただきましたが、皆様いかがでしょうか。 

 

（賛成の声） 

 

 それでは、本日皆様に御審議いただきました件につきましては、会

長、副会長、事務局で検討し、答申をさせていただくことでよろしい

でしょうか。 

 

（賛成の声） 

 

 それでは、答申内容を検討したのちに、加須市人権施策推進審議会

を代表し、角田市長に答申書を渡したいと思います。 

 よろしくお願いいたします。 

 以上をもちまして、議事を終了いたします。 

 長時間にわたり、議事進行にご協力いただきまして、誠にありがと

うございました。 

 これで、私の役割を終わらせていただきます。 
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